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Jahreshauptversammlung 
der DQHA-Regionalgruppe Rheinland-Pfalz/Saarland 
am 16.Februar 2008 auf dem Autohof in Ramstein 
 
 
Anwesende: 
 
Vorstandsmitglieder: Manfred Kröll (1. Vorsitzender) 
 Birgit Schmitt-Paeslack (2. Vorsitzende - Protokollführerin) 
 Bernd Enders (Schatzmeister) 
 Patricia Wagner (Jugendwartin) 
 Jessica Pesi (Beisitzer/2. Sportwartin) 
 
17 Mitglieder, 7 Gäste (s. Mitgliederliste) 
 
 
Beginn der Sitzung: 19.15 Uhr 
Ende der Sitzung: 19.55 Uhr 
 
 
TOP 1: 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der erste Vorsitzende Manfred Kröll eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
 
TOP 2: 
Bericht und Rückblick 

Manfred Kröll äußert sich zufrieden über die Entwicklung, die die Regionalgruppe im letzten 
Jahr gemacht habe. So sei der stetige Mitgliederanstieg und das Interesse an den 
Veranstaltungen für ihn ein Beweis, dass der Vorstand mit seiner Arbeit auf dem richtigen 
Weg sei. 
 
Er gibt einen Rückblick auf die Veranstaltungen in 2007, die durchweg von den Reitern gut 
angenommen und auch hervorragend von dem interessierten Publikum wie auch der Presse 
beachtet wurden. So sprengten die Landesmeisterschaften im Juli 2007 und auch die 
Hengstpräsentation im Januar 2008 alle Erwartungen. 
 
Manfred Kröll lässt die vergangene Saison im Einzelnen Revue passieren und verweist 
bezüglich der Planung 2008 auf Tagesordnungspunkt 6. 
 
 
TOP 3: 
Bericht des Schatzmeisters 

Der Schatzmeister Bernd Enders gibt den Kassenbericht ab. Die Kasse der Regionalgruppe 
und die Buchungen wurden im Detail aufgeführt. 
 
 
TOP 4: 
Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Karin Lambrecht und Hans-Günter Albrecht haben gemeinsam die 
Kasse geprüft und für in Ordnung befunden. 
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TOP 5: 
Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenprüferin Karin Lambrecht stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Vorstand wird von der Versammlung einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 6: 
Aussicht auf 2008 

Manfred Kröll gibt einen kurzen Rückblick auf die Hengstpräsentation in Kirn am 13. Januar 
2008 sowie auf die Jahresfeier im Hambachtal am 26. Januar 2008. Beide Veranstaltungen 
waren sehr gut besucht, besonders die Hengstpräsentation habe alle Erwartungen weit 
übertroffen. So wären schätzungsweise 600 Besucher auf der Anlage JP Trainingsstables in 
Kirn zugegen gewesen. Auch die Hengstbesitzer hätten sich positiv geäußert; bereits auf der 
Veranstaltung seien Hengste angefragt und zum Teil auch Decksprünge gebucht worden. 
 
Für das Jahr 2008 seien folgende Veranstaltungen geplant: 
 
23./24.02.2008 Trail-Kurs mit Oliver Wehnes in Jugenheim 
29.03.2008 Vorbereitungsturnier „Paid Warm Up“ in Jugenheim  
09.04.2008 Treffen Amateur Team RPS bei Maik Bartmann, Osthofen 
12./13.04.2008 Amateur Team Cup, Felsberg (4You Quarter Horses) 
18.05.2008 DQHA Wine Country Trail und Select Trail, Familie Eckert, Dienheim  
31.05. – 01.06.08 DQHA RPS Regio-Turnier in Zweibrücken, Landgestüt 
14.06.2008 DQHA RPS Jugendturnier in Trier 
 Richter:  
05.07. – 06.07.08 DQHA RPS Landesmeisterschaften in Kirn mit 
 AQHA Saturday Night Special Event 
 Richter DQHA: Hubertus Jagfeld 
 Richterin AQHA: Susanne V. Zahner 
19./20.07.2008 Treffen Youth Team RPS, Ort n.n. 
09./10.08.2008 Treffen Youth Team RPS auf der Anlage von Bernd Enders, 
 Seibersbach 
06./07.09.08 DQHA RPS Regio-Turnier und DQHA West-Futurity in Jugenheim 
 Richterin: Susanne V. Zahner 
September 2008 OVATOR Fohlen-Cup in Lettweiler, Double-H-Traingsstables 
11.10. -19.10.08 Q8 - International DQHA Championship und Futurity/Maturity 
 
In diesem Zusammenhang weist Manfred Kröll besonders auf die in diesem Jahr in 
Rheinland-Pfalz stattfindende West-Futurity hin. Diese Futurity sei eine Veranstaltung 
speziell für die Züchter in der Region, deshalb wende er sich unmittelbar an diese mit der 
Bitte, der Veranstaltung zum Gelingen zu verhelfen. 
 
Für das kommende Jahr plant der Regionalgruppenvorstand alle Regio-Turniere AQHA-
approved auszuschreiben. Eventuell würden dann Class-in-Class-Prüfungen angeboten, hier 
müssten aber die Details noch ausgearbeitet werden. 
 
Karin Lambrecht fragt, ob es weitere Termine für Kurse oder Fortbildungen gebe. 
 
Manfred Kröll erklärt, alle News, Termine (auch für Kurse etc.) und Ausschreibungen finde 
man auf der Homepage der Regionalgruppe www.dqha-rps.de. 
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TOP 7: 
Anträge 

Manfred Kröll stellt fest, dass keine Anträge zur Tagesordnung eingegangen sind. 
 
 
TOP 8: 
Verschiedenes 

Manfred Kröll teilt der Versammlung mit, dass es auch in diesem Jahr die Jahresbesten-
wertung geben werde und die Champions am Ende der Turnierserie mit Buckles und Decken 
ausgezeichnet würden. 
Außerdem würde in diesem Jahr eine Huntertrophy aus der Taufe gehoben, die von der 
Firma EKEDIE gesponsert würde. 
 
In diesem Zusammenhang bedankt sich Manfred Kröll nochmals sehr herzlich bei den drei 
Hauptsponsoren in 2007, den Firmen Friends Farm (Romi Ballas), EKEDIE (Mel Loebel) 
und Western Journal (Susanne Alfs), für die tolle Unterstützung und dafür, dass diese 
auch im Jahr 2008 die Regionalgruppe unterstützen werden. 
 
Nachdem an der Jahresfeier die Highpoint-Reiter ausgezeichnet worden seien, habe er am 
heutigen Abend noch einen erfolgreichen Züchter zu ehren. Für seine Präsenz und den 
Erfolg beim OVATOR Fohlen-Cup in Lettweiler, für die Darstellung seines Betriebes 
anlässlich der Hengstpräsentation am 13. Januar 2008 in Kirn und die Erfolge seiner Nach-
zucht werde am heutigen Abend Manfred Heck als Züchter 2007 geehrt. 
 

(Ehrung von Manfred Heck) 
 
Außerdem habe er am heutigen Abend noch die Ehrung von Julia Mayer mit „Bandit“ als 
Highpoint Horse in der Offenen Pleasure Jugend vorzunehmen. Julia war an der Jahresfeier 
im Hambachtal nicht zugegen. 
 

(Ehrung von Juli Mayer) 
 
Bevor Manfred Kröll die Sitzung schließt, übergibt er noch der Jugendwartin Patricia 
Wagner das Wort. 
 
Patricia Wagner dankt Manfred Kröll für die Worterteilung und weist nochmals darauf hin, 
dass der Youth Team Cup nicht wie ursprünglich geplant im November, sondern bereits im 
August 2008 in Verden stattfinden werde. In diesem Jahr werde keine separate Jugend-
Sichtung durchgeführt, sondern die Erfolge der Turniere herangezogen. Hier zählen die 
Regio-Turniere genauso wie Platzierungen auf anderen Turniere, die jedoch für eine 
Beachtung von den Reitern mitgeteilt werden müssten. 
 
Im September würde noch ein Training angeboten für die Jugendlichen, die es nicht bis in 
den Kader geschafft haben, um sie auf die kommende Turniersaison vorzubereiten und zu 
motivieren, sich im kommenden Jahr erneut zu bewerben. 
 
Patricia Wagner ruft die Jugendlichen dazu auf, sich für das Youth Team zu melden; sie 
freue sich auf die Turniersaison und auf die Jugendarbeit. 
 
Manfred Kröll dankt für die Ausführungen der Jugendwartin und fragt, ob es weitere Wort-
meldungen gebe. 
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Birgit Schmitt-Paeslack bittet um das Wort. Sie dankt dem ersten Vorsitzenden im Namen 
des Vorstandes für die Arbeit des vergangenen Jahres und überreicht ein Präsent. 
 
Manfred Kröll dankt dem Vorstand für das Geschenk und den erschienen Mitgliedern für ihr 
Kommen und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Birgit Schmitt-Paeslack 
 
Protokollführerin 


